

板荷小だより

教育目標

進んで学ぶ子 思いやりのある子 たくましい子

春はすぐそこに…今年度もあとひと月

少しづつ寒さもゆるみ、空気が暖かくなってきました。子ども達は今のところ風邪などで休む子もなく、今年度も元気な活動としていきます。2月10日(金)には「なわとび記録会」が行われましたが、一人一人の練習の成果を力いっぱい発揮していました。頑張りの積み重ねの力の素晴らしさを感ぜられました。ご声援ありがとうございました。頑張りながら少しずつ進めています。卒業文集の作成や卒業式に向けた準備などを協力しながら進めています。一人一人の成長した素晴らしい節目の式として思い出に残る卒業式となるように、職員、在校生ともに心をこめて努力していきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

1月26日(木) 避難訓練(不審者対応)

今回の避難訓練は、休み時間に突然不審者が校庭に侵入したことを想定したものでした。避難終了後に、鹿沼警察署スクールの大島さんや駐在所の野澤さん、スクールガードの堀田さんなど避難のあり方や日頃からの不審者に対する心得などを詳しくご指導いただきました。職員もさす股などを使った取り押さえ方等についての訓練をしました。子ども達を守るためのふだんの準備の重要性を改めて感じました。

2月3日(金) 感謝の会・第3回学校評議員会(評価委員会)

日頃より学習支援や安全面などでお世話になっている地域のボランティアの皆様をお迎えして、児童会が中心となり感謝の会を開きました。花や歌のプレゼントなどをさせていただきながら、子ども達全員が見守られながら毎日楽しく活動できる有難さや学校評議員会では、今年度の成果や今後の改善点などについて貴重なご意見をいただきました。大変有難うございました。



2月6日(月) 5年野鳥観察

2～3校時に、8区の竹澤さんを講師にお迎えして学校周辺の野鳥の観察を行いました。みんな鳥が大好きなようで、双眼鏡をのぞきながら楽しくお話を聞くことができました。

2月8日(水) 1年昔の遊び(祖父母の方々)&20日(月)児童館との交流・給食

8日には、祖父母の方など地域の皆様をお招きして羽子板やこま回し、竹とんぼやおはじきなどの昔の遊びを教えていただきました。一緒に楽しく遊びの体験をしていただき子ども達はとても喜んでいました。20日には、児童館の小さな子ども達にその遊びをしっかりと教えてあげることができました。祖父母の方々から1年生へ、1年生から児童館の子ども達へ…とても意義のある楽しい交流となりました。

2月9日(木) 5年邦楽演奏会(お琴体験)

音楽の時間に図書室で、作新学院の6名の高校生の皆さんに教えていただきお琴を弾く活動をしました。ふだん触れることの少ない日本の伝統楽器を体で感じながら、「かごめかごめ」と「さくら」の曲を練習し、しっかり(?)演奏できたことは貴重な素晴らしい体験でした。地域連携アドバイザーの佐藤さんや北光クラブの皆さんにもお世話になりました。心を育てる音色だと思えました。

2月13日(月) 6年 踏み台作り(卒業制作)

総合の時間に江田材木店さんにご指導をいただき、卒業制作として教室の黒板の前などで使える木製の便利な「踏み台」作りをしました。慣れないながらも板と工具をうまく使い、とても頑丈な台を作ることができました。各学年の教室に置いて使用してもらいます。卒業に向けて感謝の気持ちのこもった思い出に残る活動となりました。



2月15日(水) 自由参観・学年懇談会&2学年PTA、ならびにPTA執行部・専門部会 ～ ありがとうございます

昼の参観や懇談会から夜のPTA会議と保護者の皆様には1日大変お世話になりました。自由参観では、4年生の「キューピー食育学習」や5・6年生の外国語活動では中学校の先生方に専門的な立場からご指導をいただくなど、各学年で様々な活動がなされました。学年PTAでは、2年生が「親子工作」と食育の講話などを行いました。どの学年の子ども達も一生懸命に取り組んでいました。

2月17日(金) 通学班編成

来年度の安全な登下校に向けて、新しい通学班の編成を行いました。各班の集合時刻や場所、通学時の注意点などについてみんなで共通理解をしました。4月には新しい1年生を迎えることをみんな楽しみにしていて、班長さんを中心にしっかりした通学班になることと思います。3月からは、6年生が見守り役となって、新しい班で登下校します。

2月の全校集会で話したこと

- 1 3学期もあとひと月半…みんな寒さに負けずに元気で頑張っている。学年のまとめ。
- 2 春に向かって、『希望』のこと
 - 立春も過ぎ、木々の芽が少しずつ膨らみつつある。花と芽吹きに向けての準備が始まっている。⇒日本人は、この季節の自然の移ろいに『希望』を見た。
 - ①『希望』の花言葉を持つ花…ガーベラ トルコキキョウ アネモネ スノードロップなど
 - ②希望や勇気、前を向く力を教えてくれるかもしれない言葉を幾つか……。 ※資料配布
 - ◇「虹を見たければ、ちょっとやさっとの雨は我慢しなくちゃ」(ドリー・バートンさん)
 - ◇「逆風は嫌いではなく、ありがたい。どんなことも、逆風がなければ次のステップにいけなから。」(イチロー選手)
 - ◇「誰にだってあるんだよ ひとにはいえないくらしみが
だれにだってあるんだよ ひとにはいえないかなしみが
ただだまっているだけなんだよ いえばぐちになるから」(相田みつをさん)
 - ◇「悲しい時や苦しい時、ぼくはいつもこぶしをかたくにぎりしめる。
すると、苦しみや悲しみは、みんなぼくからにげてゆく。」(村野四郎さん)
 - ◇東日本大震災の被災地の中学校の生徒さんが卒業式の時に残した言葉から(抜粋)
「当たり前」の日常
実はそれがとても大切に 幸せなことだと気づきました。
生きていることが幸せなことだと気づきました。……
大切な人や家を失い 悲しくて 苦しくて
今はどうにもならないけれど ……
それをいつか「良かった」と思えるぐらい 自分は大きくなりたい ……
今日という日は もっと生きたかった人の今日でもある
亡くなった先生や後輩の分まで 僕らは生きたい」
- 3 残りのひと月半を一人一人大切に頑張って、みんなで仲良く素晴らしい毎日にしよう。

小中一貫教育の実践 こんなこともしています

- ☆ 2月8日(水)に、小中学校の先生方全員による今年度最後の合同研修会を行い、今年度の成果と課題や次年度に向けた具体的な取り組みなどについて話し合いました。これからも9年間を見通した子ども達の指導と見守りを進めていきたいと思えます。
- ☆ 2月15日(水)の自由参観では、5、6年の外国語活動に中学校の英語の先生に乗り入れ授業をしていただきました。とても楽しい学習でした。他の先生方にもご参観いただきました。お世話になりました。
- ☆ 2月21日(火)に、6年生が中学校訪問をさせていただきました。



～お知らせします～

- ◇今年度の「学校評価」の結果(成果と課題等)につきまして、別紙の通りお知らせいたします。日頃より本校教育へのご理解とご協力を賜りまして誠に有難うございます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

目標 3月

- 外に出て、元気に運動しよう。
- お世話になった教室を
きれいにしよう。

3月の予定

- 1日(火) 6年生を送る会
清掃強調週間
(～3日)
- 8日(水) 児童会各委員会
(反省)
- 17日(金) 卒業式
- 21日(火) PTA監査
- 24日(金) 修了式
- 30日(木) 離任式
- 4/ 10日(月) 始業式
- 12日(水) 入学式
- 20日(木) 授業参観・学級懇談
PTA総会・歓送迎会



がんばりました

- 鹿沼市理科学研究展覧会
優秀賞 2年 阿部け
3年 江田 福田け
科学賞 2年 福田け 3年 高橋あ
4年 阿部 5年 高橋さ
6年 中野 金子
4区板荷畑いつくしみ会
板荷畑生き物調査隊
 - 上都賀南部地区小中児童生徒作品展
佳作 1年 福田み 5年 渡辺な
6年 金子
 - 下野教育美術展
奨励賞(絵画) 5年 渡邊め
(版画) 4年中野
5年 福田 渡邊め
(デザイン) 2年 大貫
4年 福田
6年 金子 富久田
 - 板荷の教育を考える会標語
優秀賞 4年 加藤 中野
矢野
5年 渡邊め 6年 富久田
 - ごはん・お米とわたし図画コンクール
銀賞 2年 江田
 - 鹿沼市ドッジボール交流大会
優勝 1・2年 いたがっこファイターズ
 - 鹿沼ボーイズ初芝清杯野球大会
優勝 6年 矢野
- 大変おめでとうございます。

